

Quilpué, marzo de 2022.

COMUNICADO OFICIAL

Estimada Comunidad Aconcagüina,

Con motivo de los últimos acontecimientos ocurridos, nos parece necesario mantenerlos informados y darles a conocer las situaciones y las acciones llevadas a cabo.

El día martes 8 de marzo, las alumnas de enseñanza media realizaron una actividad apoyada por el profesor Juan José Tapia, en la cual conversaron sobre temas personales. Posteriormente, algunas de ellas se acercaron a su profesora jefe y relataron situaciones en las que describieron haber sufrido abuso con anterioridad a esta actividad.

Frente a cualquier duda que pudiese surgir, aclaramos que el profesor **NO TIENE NINGUNA RESPONSABILIDAD EN LAS SITUACIONES DESCRITAS COMO ABUSOS.**

El colegio activó de inmediato los protocolos que indica la legalidad vigente y realizó, en menos de 24 horas, las denuncias en fiscalía. Por lo mismo, es muy importante mencionar que, en ningún momento como colegio, hemos juzgado ni opinado respecto de lo sucedido, pues nuestro interés y máxima preocupación es el bienestar de todos nuestros estudiantes. Eso, junto con asegurar a todos, que el colegio siempre ejecutará las acciones que la ley, los protocolos y el bien común indiquen.

El día jueves se suscitaron diversas situaciones en las que grupos de alumnos intentaron accionar contra otros alumnos e incluso algunos apoderados asistieron al colegio, para estar con sus hijos, para reclamar, para cooperar, etcétera.

Los profesores recibieron la información directamente de la dirección del colegio, junto con las instrucciones referidas a las actividades a realizar con los alumnos.

El día viernes se encontraban todos los profesores jefes en sus salas, preparados para contener e informar a sus alumnos. Algunos de éstos ingresaron a clases y otros participaron de una manifestación pacífica, con alusiones feministas.

Como colegio, les dimos un espacio y luego les invitamos a asistir a sus salas, donde la mayoría continuó con clases normales. En todo momento se respetó a quienes quisieron estar en clases desde el comienzo de la jornada.

Posteriormente, la dirección del colegio junto a la jefa del departamento de "Convivencia Escolar" y la directora de ciclo, se reunieron con la directiva del Centro General de Padres, para informarles, escuchar sus inquietudes, preguntas y sugerencias. En conjunto, se decidieron acciones y se acordó el compromiso permanente de trabajar juntos por el interés común del bienestar de todos nuestros estudiantes, cautelando su derecho al cuidado y la educación.

Ante la inquietud por la situación laboral del docente Juan José Tapia, se les informó que continúa en sus funciones pedagógicas en nuestro Colegio. Situación que los alumnos pudieron constatar.

Por último, los invitamos a conversar con sus hijos respecto a la empatía, el respeto, la responsabilidad y la consecuencia de los actos. Es importante que sepan que desde los 14 años hay imputabilidad y queremos cuidarlos frente a esto.

Agradecemos a todos su comprensión y cooperación.

Dirección Académica

Colegio Aconcagua